

Envía tu noticia

PODER

AL MINUTO

EL GOCE

REGIONES

OPINIÓN

NOTA CIUDADANA

CONVERSACIONES

# "Acabar con el <mark>petróleo</mark> es como pensar en acabar con la humanidad"

El expresidente de Ecopetrol, José Fernando Isaza, alza su voz frente al freno a las exploraciones mientras la ministra de Minas pasa al tablero en el Congreso

Por: Jorge González | noviembre 23, 2022



La política de transición energética, marcada por un fuerte sesgo ideológico, ha llevado al presidente Gustavo Petro a creer que su voz es la única que suena razonable entre las de los presidentes de más de 180 países del mundo en los que el petróleo juega un papel fundamental para las economías.

La política de transición energética, marcada por un fuerte sesgo ideológico, ha llevado al presidente Gustavo Petro a creer que su voz es la única que suena razonable entre las de los presidentes de más de 180 países del mundo en los que el petróleo juega un papel fundamental para las economías.

Así lo percibe José Fernando Isaza, expresidente de Ecopetrol y uno de los analistas con mayor credibilidad en los mercados. Para él, el mensaje de Petro y la falta de preparación de su ministra de Minas son fantasmas que ahuyentan a los inversionistas y generan una creciente incertidumbre.

#### Lo más leído

Ella es la sexy hincha inglesa que mostró sus senos ¿en el mundial de Qatar?

Lo trataron como a un don nadie: la prueba de que ni un alma en Qatar sabe quien es Maluma

De burlarse de Yerry Mina a hacer el oso en Catar: la lección de humildad al Dibu Martínez

No feliz con plagiar una canción ¿ahora quiere plagiar a los simpson? el nuevo negocio de Yina Calderón

"Sos un pelotudo" el duro ataque de la reina del flow contra Maluma

Lo trataron como a un don nadie: la prueba de que ni un alma en Oatar sabe quien es Maluma

De burlarse de Yerry Mina a hacer el oso en Catar: la lección de humildad al Dibu Martínez

No feliz con plagiar una canción ¿ahora quiere plagiar a los simpson? el nuevo negocio de Yina Calderón

"Sos un pelotudo" el duro ataque de la reina del flow contra Maluma

Aburrió a todos: la vez que Cintia Cossio se fue de morronga a Acapulco Shore

El infierno que viven los periodistas de Caracol que están cubriendo el mundial de Catar 2022

Director Nacional de Inteligencia prepara revolcón: solicita remuncia masiva

están cubriendo el mundial de Catar 2022

Director Nacional de Inteligencia prepara revolcón: solicita renuncia masiva

En Pereira está la agente de tránsito más hermosa del mundo.

El fotógrafo que retrató a Pablo Escobar dormido y vivió para contarlo

6 TH (1 T

#### NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

ancacura, Empezaron las negociaciones com er Eur

No se engañe: los impuestos no harán que dejem...

"Voló demasiado lejos", el primer libro de cuentos ...

Por: Iván Meneses

La triste historia de la antigua plaza de mercado d...

Por: José Eliécer Palomino Roias

La canción que eternizó a Pablo Milanés Por: Jose Andrade

+ Notas Ciudadanas

## Notas recomendadas



Los Uribe Leyva, la familia dueña

Isaza cree que pensar en acabar el <mark>petróleo</mark> y sustituirlo en la balanza económica con productos como el aguacate has, es casi tan costoso y absurdo como pensar en acabar con la humanidad. Sobre todo, en momentos en que la OPEP anuncia que la demanda del crudo crecerá por lo menos hasta 2035.

El exministro y expresidente de Ecopetrol habla claro en esta entrevista:



### Le podría interesar: Tambalea el recién elegido presidente del Consejo Electoral

Etiquetas: Ecopetrol, Irene Vélez, José Fernando Isaza, Ministra de Minas, presidente







## Catalina Serrano, la mujer de hierro detrás de Andrés Felipe Arias en sus 10 años de infierno

Vivió un exilio pobre en EE.UU criando sola a dos niños con su esposo en una dura cárcel y luego 5 años de rebusque. Una historia que ha querido contar en su Podcast











## Tambalea el recién elegido presidente del Consejo Electoral

El magistrado Altus Baquero está en líos por no documentar su experiencia y por actuaciones en la Defensoría, dirigida por su principal padrino. Procuraduría avanza









El Chamber el cóctel de 4 mil



del matadero Ble donde sacrifican mil reses diarias



Alessandro Corridori, el italiano que estafó a 5.500 ahorradores de Interbolsa no pagó cárcel



La novela que avergüenza a Shakira ¿Pagó para que nadie la viera?



La batalla que los Croydon le ganaron a los zapatos chinos

## Li Gildindel, el coctel de 7 illi pesos que toman los ñeros en Bogotá

Alcohol etílico y gaseosa Colombiana es la mezcla que usan los habitantes de calle para emborracharse en el centro de la ciudad. VIDEO







